

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 4 DICIEMBRE 1947

CHUTANDO y con el mazo dando

❖ Ya pasó el partido de la máxima rivalidad. Una máxima que, a pesar de todos los pesares, no llegó ni tan solo a una mínima.

❖ En Palamós — y eso lo constatamos el domingo — no rigen las mismas Ordenanzas que son comunes a los demás Campos.

Los socios del Guixols, después de una espera muy poco afectiva, para demostrar su condición social les era menester:

- 1.º La exhibición de su carnet.
- 2.º El recibo mensual.
- 3.º El recibo de Contribución.
- 4.º La ex-Cédula personal.
- 5.º La cartilla de Tabaco (a pesar de llevar casi todos un puro en la boca).

- 6.º La partida de nacimiento.
- 7.º La... la Biblia, en suma, y todavía en su edición más reciente

Finalizado el protocolo, se les autorizaba a pagar las 3 pesetas reglamentarias, más 30 céntimos de recargo Municipal que debía ser librado precisamente en calderilla, requisito éste igualmente indispensable.

Y todo ello, porque se les acordó organizar la Media Jornada. Es lógico pues preguntarse qué es lo que habría pasado si llegaran a organizar la entera.

Alguien nos propuso y nosotros accedimos a su publicación muy gustosos:

Precio para los socios acompañantes en el Guixols-Palamós, del 22 de Febrero:

Entrada 0'10 pts.

Recargo municipal. 6'90 »

7'00 ptas.

❖ Nunca nos asustó a que el Palamós ofreciese miles y miles en «primas» con tal de que no nos tomara a nosotros como

«primos». En este plan, se nos podía concentrar igualmente en el Hotel Falet como a sus jugadores.

❖ El Palamós estuvo a punto de lograr la victoria con solo aliñar a Segura de portero.

❖ Sin que nadie lo supiera, el partido de la máxima fué supervisado por dos elementos internacionales, cuyo juicio, al terminar, fué literalmente:

El alemán: Han jugado ustedes mucho más.

El inglés: Un partido que no me ha gustado, pero si un equipo mereció la victoria, éste era francamente el Guixols.

❖ Después del 1 a 1 y 4 a 0 de Gavá, alguien mucho más chistoso que nosotros, se rió de nuestro aserto de considerar el Campo gavanense como árbitro en la disputa y nos decía desde la valla:

«Que el semanario CHUT emitió pronóstico prematuro al decir que ellos sabían muy bien cual era mejor de los dos futuros contrincantes, aunque el Gavá serviría de «Juez» para solucionar el «pleito».

Que conste que lo sabíamos y lo sabemos. Lo más gracioso fué que en la misma edición de marras, Jordi, corresponsal de «Gol» en Gavá decía textualmente:

«Se esperaba un buen partido ya que el Guixols venía revestido de las mejores galas futbolísticas y a las que hizo pleno honor jugando como pocos equipos saben hacerlo, y perdiendo como ninguno sabe hacerlo, ya que supieron perder y esto en fútbol, vale tanto como ganar. Sus hombres, toda nobleza, lucharon sin decaer un solo momento a pesar del tanteo adverso y ningún conato de dureza hizo aparición entre ellos que pudiera empañar la aureola que se crearon entre el público que también supo aplaudir sus bonitas jugadas. — No creo, y lo digo convencido, que este encuentro sirva de orientación para el

Tres a uno, cuatro a dos
Y quien dijo goleada,
La "máxima", en Palamós,
Fué la mínima igualada:
Uno, uno, igual a dos,
Cual romanza inacabada.

que deben jugar Palamós - Guixols. Si fuera en mi hábito apostar, lo haría en favor del Guixols, que por juego, se llevarían de «calle», los dos puntos que deben disputarse... etc, etc.»

❖ Eso, claro está, no lo decimos nosotros. CHUT, es posible que algún día se equivoque, por ley común a todos los mortales. Pero hay cosas, amigo «goleador» que las sabemos de memoria,

❖ Para qué, nos preguntamos, teníamos que perder tantos partidos para caer igualmente en la trampa de los 13 puntos?

❖ Si no lo sabe todavía, lláme al teléfono 3-6-5-6 3 y le servirán a domicilio el Gordo de Navidad.

Como chutan en Palamós

❖ El Guixols nos trajo a sus «hinchas» en caravana. Por eso no nos extraño al verla tan hinchada.

❖ Amorós, muy amoroso, se se nos enamoró de Dani, metiéndole bajo su sombra toda la tarde. Lo que no sabemos, es si llegó a regalarle las «Rimas» de Bécquer.

❖ Vimos — y ver no es nada! — Oímos a cierto «hincha» guixolense que se le olvidó en casa el Fósforo Ferrero. Y para colmo de su desdicha, las farmacias de Palamós ya lo habían agotado.

❖ A tenor de la Clasificación, hubo un cineasta palamosense que se pasó la semana denominando al Palamós-Guixols «Un par de mellizos» ¿Qué les dirá ahora que siguen «otra vez juntos»?

❖ Si el Palamós llamara «Arruza» a Viñas, como en Guixols «Manolete» a López, su Capitán, el domingo se arma el toreo padre.

❖ — ¿Qué le gustó más del Guixols?

— El punto que se llevaron.

❖ Nada tiene de extraño que, Terradas, al regresar el lunes a Figueras para cumplir con sus deberes militares, lo pasaran al pelotón de los torpes. Imagínense ustedes que en plena formación, en lugar de uno-dos, uno-dos, marcaba el paso uno-uno-uno-uno